

# Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Monitoring Penyaluran Bantuan di Desanya

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Apr 4, 2024 - 09:59



*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Monitoring Penyaluran Bantuan di Desanya*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Giat Monitoring Penyaluran BLT-DD di Desa Buniwangi, Kabupaten Sukabumi, menjadi sorotan utama pada Kamis, 04 April 2024. Diwarnai dengan kehadiran Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi,

kegiatan ini menjadi momentum penting dalam memastikan distribusi bantuan tepat sasaran serta memupuk keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Sebanyak 75 KPM dari Desa Buniwangi menerima bantuan BLT-DD senilai Rp. 300.000 per bulan, menyumbang kegembiraan bagi mereka. Total bantuan yang diterima mencapai Rp. 600.000 untuk triwulan pertama tahun 2024, mengurangi beban kehidupan di tengah-tengah tantangan ekonomi.

Tidak hanya sekadar memantau penyaluran bantuan, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat. Himbauan kamtibmas yang disampaikan mencakup berbagai aspek, mulai dari saling berbagi informasi hingga menangkal paham radikal yang dapat mengganggu stabilitas sosial.

Salah satu pesan yang mencuat adalah larangan penggunaan knalpot brong pada sepeda motor, sebagai upaya untuk menjaga kebersamaan dan kenyamanan di lingkungan masyarakat. Selain itu, disampaikan juga kontak hotline dan WA untuk mendapatkan bantuan serta menyampaikan informasi penting terkait keamanan.

Dalam suasana yang tertib dan kondusif, kegiatan tersebut menjadi bukti nyata kolaborasi antara pemerintah, aparat keamanan, dan masyarakat dalam menjaga keharmonisan serta kesejahteraan bersama. Hal ini juga menunjukkan komitmen bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan berdaya bagi seluruh warga Desa Buniwangi.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat memperkuat hubungan antara masyarakat dan aparat keamanan, serta mempererat solidaritas di antara sesama warga. Demikianlah rangkaian kegiatan ini menjadi titik terang di tengah dinamika kehidupan masyarakat, menegaskan bahwa kebersamaan dan gotong royong tetap menjadi kunci dalam mengatasi berbagai tantangan yang dihadapi.